



GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO

BOLETIN DE PRENSA N°343

Ambato, 01 de julio de 2021

Municipalidad entrega 144 cámaras de videovigilancia a parroquias rurales

Con el objetivo de contribuir con las necesidades de la comunidad, el GAD Municipalidad de Ambato, a través del Consejo Municipal de Seguridad Ciudadana de Ambato (COMSECA) este jueves 1 de julio, en la Explanada del Edificio Sur, entregó a las 18 parroquias rurales del cantón 144 cámaras de videovigilancia que serán instaladas en los sitios con mayor incidencia delictiva.

Las cámaras cuentan con definición full HD, por lo que tienen la capacidad de delimitar detalles como el rostro de una persona sospechosa, número de placas, entre otros, para detectar situaciones de inseguridad y reportarlas a las autoridades competentes.

Los equipos tienen un respaldo de grabación de 25 a 30 días y cobertura de 30 a 40 metros. Los sistemas serán monitoreados por funcionarios de los GAD parroquiales y la Policía Comunitaria. Cuentan con 2 años de garantía y cada seis meses tendrán mantenimiento. La inversión municipal es de 72 mil dólares.

Patricio Carrasco, director del COMSECA, indicó que "son más de siete años que las parroquias rurales no han tenido este tipo de sistemas y en esta administración municipal, liderada por alcalde Javier Altamirano, es una realidad que la tecnología llegue a los sitios antes olvidados, lo que mejorará la seguridad ciudadana y la convivencia pacífica".

El Burgomaestre indicó que con la ampliación de videovigilancia se fortalece la seguridad ciudadana de los habitantes del cantón. "Las cámaras servirán para prevenir el cometimiento de infracciones y mejorar la calidad de vida de nuestros ciudadanos", comentó.

Segundo Caiza, presidente del Consejo Nacional de Gobiernos Parroquiales Rurales de Tungurahua, felicitó al Alcalde por la gestión. "La prevención es lo más importante y sepan que el Municipio está sirviendo al cantón en materia de seguridad ciudadana. A nombre de las 18 parroquias gracias y cuente con nosotros para impulsar el desarrollo de Ambato en todos los ámbitos", dijo.

Para finalizar el evento, se plasmó de manera oficial la entrega pública de las cámaras de videovigilancia, entre la Municipalidad de Ambato y los representantes de los GADS Parroquiales. También se mostró el funcionamiento de las cámaras en vivo para verificar su operatividad y tecnología.

Comunicación Institucional

